

DAFTAR PUSTAKA

- Ade Irma Sakina & Dessy Hannah Siti A. (2017). Menyoroti Budaya Patriarki di Indonesia. *118Share: Social Work Jurnal Vol 7. Nomor 1*.
- Bratadewa Bima Bayusuta, Yohanes Suwanto. (2022). Analisis Yuridis Undang-undang Tindak Pidana Kekerasan Seksual Dalam Penegakan Hukum di Indonesia. *Sovereignty: Jurnal Demokrasi dan Ketahanan Nasional. Vol 1. Nomor 1*.
- Donny Danardono. (2022). “Mempersoalkan Keterwakilan Subyek dalam Hukum: Membaca Jacques Rancière Melalui Goenawan Mohamad” dalam Ayu Utami (ed.), *Membaca Goenawan Mohamad*, Jakarta, KPG,
- Faisal Zamzami, 2022. Fakta Janda jadikan pria 16 tahun budak nafsu, Dipaksa layani berulang kali diduga diberi obat kuat. Diakses pada 2 Oktober 2023. <https://kaltim.idntimes.com/news/kaltim/riani-rahayu-3/perkosa-remaja-laki-laki-16-tahun-perempuan-di-nunukan-ditangkap?page=all>
- Farid Assifa, 2023. Wanita Bos Rental PS Diduga Cabuli 17 Anak mayoritas laki-laki, Pelaku sempat Mengaku jadi Korban. Diakses pada 2 Oktober 2023 <https://regional.kompas.com/read/2023/02/05/203840678/wanita-bos-rental-ps-diduga-cabuli-17-anak-mayoritas-laki-laki-pelaku?page=all>
- Fathika Rizky Asteria N. 2019. Guru Wanita Cabuli 5 Muridnya di Aceh Utara, Iming-imingi Imbalan Rp2000 untuk Berbuat Tak Senonoh. Diakses pada 18 Maret 2024. https://video.tribunnews.com/view/73092/guru-wanita-cabuli-5-muridnya-di-aceh-utara-iming-imingi-imbalan-rp2000-untuk-berbuat-tak-senonoh?_ga=2.9983413.1831983412.1710783393-1234615026.1638673800
- Farihza Ansyida Taufika, Fadel Ibrahim Subiyandono Putra, dkk. Diskriminasi Perlindungan Hukum Terhadap Laki-laki Sebagai Korban Kekerasan Seksual. *BORNEO Law Review Volume 7 Issue 1*.
- Fence M. Wantu, 2015. *Pengantar Ilmu Hukum*. Yogyakarta, Reviva Cendekia.
- Komisi Nasional Anti Kekerasan Terhadap Perempuan Forum Pengada Layanan
- Muhammad Fahmi. 2021. Begini Pengakuan Biduan Dangdut yang Dilaporkan Cabuli Remaja Pria. Diakses pada 19 Maret 2024

<https://radarbromo.jawapos.com/probolinggo/1001615572/begini-pengakuan-biduan-dangdut-yang-dilaporkan-cabuli-remaja-pria>

Muhammad Rosyid Ridho , Moh. Riza Taufiqul Hakim, dkk. (2022). Diskriminasi Laki-laki Sebagai Korban Kekerasan Seksual Perspektif Kesetaraan Gender. Vol. 16, no. 1. ADLIYA : Jurnal Hukum dan Kemanusiaan.

PKBI DIY. 2024. Korban Kekerasan Seksual Masih Takut Melapor? Salah Siapa?. <https://pkbi-diy.info/korban-kekerasan-seksual-masih-takut-melapor-salah-siapa/>

Said Sampara, dkk (2009:151) dalam buku “Pengantar Ilmu Hukum” karya Fence M. Wantu, 2015. Yogyakarta, Reviva Cendekia

SIMFONI-PPA <https://kekerasan.kemenpppa.go.id/ringkasan>

Irianto, Sulistyowati,. 2011. “Hukum yang Tak Peduli Korban” *Jurnal Perempuan* No. 71.

Suriadi Said. 2022. “Perkosa Remaja Laki-laki 16 Tahun, Akui Pacaran”, Janda di Nunukan Dibekuk. Diakses pada 19 Maret 2024. <https://pranala.co/perkosa-remaja-laki-laki-16-tahun-akui-pacaran-janda-di-nunukan-dibekuk/>

Suwandi, Teuku Muhammad Valdy Arief. 2023. “Bos Rental PS yang Cabuli 17 Anak di Jambi Divonis 11 Tahun Penjara”. Diakses 19 Maret 2024. <https://regional.kompas.com/read/2023/10/13/091314478/bos-rental-ps-yang-cabuli-17-anak-di-jambi-divonis-11-tahun-penjara?page=all>

Toto Suharmanto, Muhaimin, Ignatius Hari Santoso, 2020. Bapak Rumah Tangga: Sebuah Alternatif Profesi?. *Jurnal Bisnis STRATEGI*. Vol. 29

“Guru Saint Monica Dinyatakan Tak Bersalah, Ini Kata Hakim”, 2015, *Tempo.co*; Diakses pada 22 Maret 2024. <https://metro.tempo.co/read/682335/guru-saint-monica-dinyatakan-tak-bersalah-ini-kata-hakim>

“Cabuli Murid Guru Saint Monica Didakwa 15 Tahun Penjara”, 2015, *Merdeka.com*; Diakses pada 2 Oktober 2023. <https://www.merdeka.com/jakarta/cabuli-murid-guru-saint-monica-didakwa-15-tahun-penjara.html>

“Seorang Guru Ngaji di Aceh Ditangkap Polisi Lantaran Cabuli 5 Muridnya yang Masih Dibawah Umur”, 2019, *Grid.id*; Diakses pada 2 Oktober 2023. <https://www.grid.id/read/041621187/seorang-guru-ngaji-di->

[aceh-ditangkap-polisi-lantaran-cabuli-5-muridnya-yang-masih-di-bawah-umur?page=all](#)

“Dilaporkan Perkosa Remaja Pria, Biduan Dangdut di Probolinggo Dipanggil Polisi”, 2021, *Merdeka.com*; Diakses pada 2 Oktober 2023. <https://www.merdeka.com/peristiwa/dilaporkan-perkosa-remaja-pria-biduan-dangdut-di-probolinggo-dipanggil-polisi.html>

“Nenek 61 Tahun Tersangka Pemerkosa Bocah SD Siap Nikahi Korban”, 2017, *Batamnews.co.id*; Diakses pada 19 Maret 2024; https://www.batamnews.co.id/berita-24745-nenek-61-tahun-tersangka-pemerkosa-bocah-sd-siap-nikahi-korban.html?fb_comment_id=1586742694733370_1590762427664730

“Wanita Memperkosa Pria, Apakah Akan Dipenjara?”, 2022, *Esaunggul.ac.id*; Diakses pada 28 Oktober 2024 <https://fh.esaunggul.ac.id/wanita-memperkosa-pria-apakah-akan-dipenjara/>

Undang-undang Dasar Negara Republik Indonesia Tahun 1945 <https://www.mkri.id/public/content/infoumum/regulation/pdf/UUD45%20ASLI.pdf>

Undang-undang Nomor 12 Tahun 2022 Tentang Tindak Pidana Kekerasan Seksual <https://peraturan.bpk.go.id/Details/207944/uu-no-12-tahun-2022>

Undang-undang Nomor 1 Tahun 1974 Tentang Perkawinan <https://peraturan.bpk.go.id/Details/47406/uu-no-1-tahun-1974>

Undang-undang Nomor 1 Tahun 2023 (KUHP baru) <https://peraturan.bpk.go.id/Home/Details/234935/uu-no-1-tahun-2023>

Yati Nurhayati, 2020. *Pengantar Ilmu Hukum*. Bandung, hal 28.